

HE-Arc : nomination

## Un nouveau directeur pour le domaine Ingénierie de la HE-Arc

**Le Comité stratégique de la Haute Ecole Arc, par son président, le Ministre de la République et Canton du Jura Martial Courtet, a nommé un nouveau directeur à la tête du domaine Ingénierie de l'Ecole. Gabriel Dumitru prendra ses nouvelles fonctions début février 2026.**

Chief Technology Officer de Boegli-Gravures SA à Marin depuis 2018, Gabriel Dumitru est titulaire d'un doctorat en micro-usinage des surfaces tribologiques de l'Université de Berne. Agé de 55 ans, il possède également une expérience académique puisqu'il a enseigné à l'ETH Zurich et à la FHNW, où il a également dirigé un Certificate of Advanced Studies.

Son parcours se distingue ainsi par une solide expérience à l'interface entre industrie et hautes écoles, notamment dans les domaines de la formation, de la formation continue et de l'innovation.

### Des atouts précieux

Gabriel Dumitru a occupé plusieurs fonctions dirigeantes dans le groupe BCI Blösch à Granges, dont celle de directeur de division chez Blösch SA et de COO chez Mérusa SA, où il a notamment participé à la gestion du changement et la restructuration des équipes. Il est à l'origine d'un réseau professionnel précurseur de SwissPhotonics, qui fédère aujourd'hui hautes écoles et entreprises du secteur, représentant ensemble un chiffre d'affaires de 3 milliards de francs.

«L'expérience professionnelle vaste et le style de management de Monsieur Dumitru constituent un atout précieux pour le développement du domaine Ingénierie de la HE-Arc et font de lui le candidat idéal pour ce poste de directeur», se réjouit le Ministre jurassien Martial Courtet, Président du Comité stratégique de l'Ecole.

Une appréciation pleinement partagée par les conseillères d'Etat neuchâteloise et bernoise Chrystel Graf et Christine Häsler, également membres du Comité stratégique de la HE-Arc.

### De nouveaux développements

«Je suis impatient de mettre au profit de la HE-Arc la multiplicité de mes expériences entre industrie et hautes écoles afin de contribuer pleinement au développement de l'ingénierie dans la région», explique Gabriel Dumitru.

Enfin, pour le directeur général de la HE-Arc Tristan Maillard, «l'arrivée de Gabriel Dumitru, personnalité dynamique et engagée, permettra d'assurer les nouveaux développements du domaine».

**Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :**

#### Tristan Maillard

#### Directeur général de la Haute Ecole Arc

Espace de l'Europe 11  
Tél. +41 32 930 11 10

#### Mathias Froidevaux

Responsable du service de l'Ancrage Régional et de la Communication de la HE-Arc  
Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07, [mathias.froidevaux@he-arc.ch](mailto:mathias.froidevaux@he-arc.ch)

Delémont et Neuchâtel, le 19 août 2025